

Normativa SANTO DOMINGO PADEL MÁSTER

El presente reglamento establece las normativas y directrices para la organización y desarrollo de Santo Domingo Padel Máster. El objetivo principal del torneo es fomentar la práctica del pádel, promover la competencia amistosa y proporcionar a los participantes una experiencia deportiva positiva.

1. Categorías y Participantes:

El torneo se dividirá en categorías según el nivel de habilidad de los participantes:

Categorías Masculinas:

A, B y C

Categorías Femeninas:

Open y C

2. Pack de bienvenida

Se hará entrega de un “Welcome Kit” por cada inscripción.

3. Duración del torneo

El torneo se celebrará desde las 6:00PM del jueves, día 6 de marzo de 2024, hasta las finales, en el transcurso de la noche del domingo, día 10 de marzo de 2024. Se deberá tener disponibilidad el fin de semana.

4. Formato del torneo

En base al número de inscritos en el torneo se toma como referencia la participación de diferentes categorías y fases de competición.

El torneo se jugará en base al formato “Liguilla + Play-off” que consiste en una ronda de eliminatoria y un cuadro de Play-off para los clasificados (octavos de final, cuartos de final, semi-final y final)

Los partidos se jugarán al mejor de dos sets, con un tie-break en caso de empate a seis juegos y con un super tie-break en caso de empate en sets.

La final se jugará al mejor de tres sets, con un tie-break en caso de empate a seis juegos.

Se utilizará el sistema de “No AD”, en el que el primer equipo en ganar cuatro puntos gana el juego. En caso de empate 40-40, se jugará un punto decisivo (punto de oro).

Se garantiza que todas las parejas disputarán un mínimo de 2 partidos en la primera fase. A partir de ahí, pasarán adelante las parejas clasificadas.

5. Puntualidad, horarios y pistas

Se ruega puntualidad en el inicio y finalización de cada enfrentamiento para así respetar los horarios del torneo. El juez árbitro podrá aplicar un WO al jugador o pareja, en caso de que no se respete el tiempo de inicio, se permitirá hasta 10 minutos de retraso, a no ser que se trate por fuerza mayor, y previamente se haya comunicado a la organización.

Cada partido deberá jugarse en las pistas asignadas y en los horarios programados. La puntualidad es esencial.

6. Lesión, abandono, WO

Si en el transcurso del partido alguno de los jugadores se lesiona y no puede continuar, la pareja contraria ganará el enfrentamiento por 6-0.

En el caso de abandono del torneo, la pareja que se debería haber enfrentado ganará 6-0.

7. Conducta Antideportiva

Las conductas antideportivas no están permitidas. Se regirá por las normas oficiales de pádel. Los participantes deberán respetar las normas de conducta y fair play. Aquellos jugadores que se sientan ofendidos o molestos por algún otro participante debido a motivos relacionados con el comportamiento y la deportividad dentro y fuera de la pista, puede notificarlo al organizador y éste analizará el caso, a través del juez árbitro.

8. Finalización de cada enfrentamiento.

La pareja ganadora de cada enfrentamiento deberá, obligatoriamente, entregar las bolas de pádel y facilitar el resultado del partido al responsable de la organización en la mesa técnica.

9. Entrega de Premios y sorteos

A los finalistas (campeones y subcampeones) se les hará entrega de trofeo y premios.

10. Disposiciones finales

Todos los jugadores, al inscribirse en este torneo, manifiestan conocer la presente normativa reguladora. No obstante, la organización podrá adaptar/modificar el formato del torneo por circunstancias extraordinarias; todo ello de forma justificada y siempre a consecuencia del número de inscritos.

Ante cualquier situación que no esté contemplada en las presentes bases, será la organización del club y el Juez Árbitro presente, quien dictamine sobre el asunto en base al Reglamento del juego de Pádel.

La participación en el torneo implica la aceptación y cumplimiento de este reglamento.